

LOCAL | Actos

El Sindicato de Inspectores de Trabajo y Seguridad Social de España tributa un homenaje a la figura de Alcalá-Zamora

El colectivo reafirma su compromiso por difundir la obra y la figura del insigne abogado prieguense

Redacción

Lunes 31 de octubre de 2011 - 17:43



El Sindicato de Inspectores de Trabajo y Seguridad Social de España tributaba el pasado sábado un sencillo homenaje a la figura del que fuera presidente de la II República Española, el prieguense Niceto Alcalá-Zamora y Torres, como miembro de la Administración General del Estado.

Como señaló la Alcaldesa, este homenaje es un motivo de orgullo hacia la figura de Alcalá-Zamora, adelantando el inicio de un contacto más fluido a la hora de facilitar la realización de jornadas de trabajo o

es
En otro orden de cosas, Ceballos adelantó que recientemente se ha firmado un convenio con la Diputación de Córdoba, para la edición de la obra completa de Alcalá-Zamora.

Por su parte y en representación del Sindicato de Inspectores de Trabajo y Seguridad Social, su presidente, Carlos Moyano, indicó que con este homenaje se persigue reivindicar la figura de Alcalá-Zamora y una parte de nuestra historia jurídica y política, en el sentido de impulsar la democracia, la justicia social o la concordia, que “fueron valores que permanentemente impulsó el presidente en su obra jurídica, literaria y periodística”.

Moyano subrayó igualmente el compromiso de Alcalá-Zamora con la libertad y con la construcción de una España en paz, “en la que todos tuvieran sitio y la oportunidad de desarrollar sus capacidades de una manera justa y digna”. Asimismo ofreció su colaboración en difundir la obra y la figura del presidente, “para que no caiga en el olvido”, de la que insistió “aún en nuestros días, está vigente”.

La iniciativa surgió en un encuentro internacional de este colectivo, que se celebró en Ginebra, donde algunos de sus miembros europeos se interesaron por distintos ensayos y artículos redactados por Alcalá-Zamora, sobre la Sociedad de Naciones y la necesidad de resolver los conflictos laborales a través de la justicia social.

En dicho acto y como testimonio de este homenaje, la Alcaldesa recibió una placa conmemorativa de manos de Carlos Moyano, que se exhibirá en las dependencias de la Casa Museo del insigne abogado prieguense.